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Romain Cayrey : « Les acteurs
institutionnels régionaux ont besoin d’être
éclairés sur le rôle des Epl »
Il est le nouveau responsable des relations institutionnelles régionales au sein de la FedEpl, à la
Direction des collectivités territoriales (DCT). Titulaire de deux masters en droit public et
international, spécialiste des marchés publics, Romain Cayrey a d’abord commencé sa carrière en
qualité de… journaliste. Portrait.

Il arrive parfois de se tromper dans l’envoi d’un mail. Il est plus rare qu’une telle erreur se
transforme en un joli lancement de carrière professionnelle. C’est ainsi que Romain Cayrey est
devenu journaliste : « Je pensais postuler à une offre de juriste marchés publics, ce qui correspondait
à ma formation. Puis me suis trompé dans l’envoi d’un mail. Je voulais travailler sur les marchés
publics et j’ai reçu un jour l’appel de mon futur rédacteur en chef me proposant d’échanger sur ma
possible intégration pour le site achatspublics.info. Je me suis dit pourquoi pas, par curiosité, alors
que l’idée de devenir journaliste ne m’avait jamais réellement effleurée. Finalement, j’ai fait six 6
mois pour achatspublics.com avant d’intégrer le Moniteur pour cinq 5 ans et demi ».

Spécialiste des marchés publics
Avant, il avait décroché un master de droit public des affaires à Toulouse puis, s’estimant trop jeune
pour commencer dans le métier, il avait passé un an au Vietnam pour mener à bien un
deuxième master de droit international. « J’en avais fini avec les études. En rentrant en France,
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il fallait que je trouve du boulot », sourit-il. Dans la peau du journaliste, Romain Cayrey s’est
passionné pour les enjeux liés aux marchés publics. « Il m’arrivait de ce fait de croiser de
nombreuses fédérations d’élus. C’est ainsi que j’ai appris à connaître la FedEpl et que j’ai sauté sur
l’occasion lorsque l’annonce d’emploi a été publiée ».

Auprès des 11 présidents régionaux de la FedEpl
Il arrive à un moment où la Direction des collectivités territoriales se réorganise. « L’idée n’est plus
de travailler par découpages administratifs régionaux mais par strates institutionnelles. Il existe un
réseau de 11présidents régionaux , je travaille directement avec eux pour faire connaître l’économie
mixte locale aux acteurs institutionnels régionaux. C’est ainsi que de nombreuses rencontres sont
organisées ces derniers mois avec les chambres régionales des comptes. D’autres synergies se
dessinent, avec les organisations représentatives à l’échelon régional des DGS des collectivités
territoriales, d’autres associations d’élus ou encore les préfectures. L’idée est de permettre aux
institutionnels de mieux appréhender le phénomène de l’économie mixte locale et ainsi
de créer un environnement favorable au développement des Sem, Spl et SemOp. On se
rend compte qu’il existe encore pas mal de travail à faire pour faire connaître les Epl auprès de ces
institutions, que les acteurs politiques, institutionnels ou économiques régionaux  ont besoin d’être
éclairés sur le rôle des Epl », explique-t-il. Il va s’y employer.

Par Olivier LAMOUREUX
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